

## ABSTRAK

**Irawaty Japar.** 2012 Peran Serta Orang tua Terhadap Pembentukan Karakter Anak Usia Dini Di Desa sukamakmur Kecamatan Tolangohula. Pembimbing I Dr. Hj. Ruslin W. Badu, M.Pd, dan Pembimbing II Dr. Hj. Misran Rahman, M.Pd.

Penelitian ini dimaksudkan untuk mendeskripsikan Peran Serta Orang Tua Terhadap Pembentukan Karakter Anak Usia Dini Di Desa sukamakmur Kecamatan Tolangohula Kabupaten Gorontalo. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa secara umum belum semua orang tua bisa menjalankan perannya dengan baik dari 4 indikator yaitu 1) nilai karakter dalam hubungannya dengan ketaatan pada aturan, 2) nilai karakter dalam hubungannya dengan toleransi, 3) nilai karakter hubungannya dengan semangat juang, dan 4) nilai karakter hubungannya dengan adab. Dari masing masing indikator peneliti menemukan belum semua orang tua yang bisa menjalankan perannya dengan baik. Hal ini dipengaruhi oleh berbagai kesibukan orang tua dalam memenuhi kebutuhan hidup, tingkat pengetahuan orang tua yang masih kurang memahami pentingnya pembentukan karakter sejak usia dini, temuan lain yaitu rendahnya tingkat ekonomi orang tua, serta kurangnya komitmen anggota keluarga dalam membentuk karakter anak sejak usia dini.

Terkait hasil penelitian tersebut maka penulis memberikan saran : 1) kepada pemerintah daerah dalam hal ini Instansi yang terkait untuk lebih melibatkan orang tua dalam hal membentuk karakter anak usia dini sehingga kedepan mampu menciptakan generasi penerus yang benar-benar berkarakter, 2) kepada pihak-pihak terkait untuk benar-benar mampu mensosialisasikan kepada orang tua tentang bagaimana membentuk karakter anak yang lebih baik, dan 3) kepada seluruh orang tua dan masyarakat untuk berperan serta terhadap pembentukan karakter anak usia dini.

Kata kunci : Peran Serta Orang Tua, Pembentukan Karakter, Anak Usia Dini.